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                                                                 Ata 05
 
Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, por
videoconferência, reuniu-se ordinariamente o Conselho do Instituto de Ciências Econômicas,
Administrativas e Contábeis, sob a presidência do Prof. Dr. Tiaraju Freitas, Vice-Diretor do
ICEAC. PRESENTES: Prof. Dr. Samuel Bonato, Coordenador do Curso de Administração; Prof
ª. Dr ª Flávia Jacques; Coordenadora Adjunta do Curso de Ciências Contábeis; Prof.ª Dr.
Blanca Gamarra Leal, Coordenadora do Curso de Ciências Econômicas; Prof.ª Dr.ª Adriana
Peñafiel, Coordenadora do Curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; Prof.ª Dr.ª
Cristiane Simões Netto Costa, Coordenadora do Curso de Administração- SAP; Prof. Dr.
Ricardo Frio, Coordenador do Curso de Comércio Exterior (SVP); Prof. Dr. Guilherme Lunardi,
Coordenador do Mestrado em Administração; Prof. Dr. Alexandre Quintana, Coordenador do
Mestrado em Ciências Contábeis; Prof. Dr. Pedro Leivas, Coordenador do Mestrado em
Economia; Prof. Dr. Fernando Cunha e Prof. Dr. Rafael Oliveira, representando os professores
de Administração; Prof. Dr. André das Neves Dameda, representando os professores de
Ciências Contábeis; Prof. Dr. Rafael Pereira, representando os professores do Curso de
Ciências Econômicas. Assistentes em Administração Lucas Ortiz da S. Porto, Tatiane Bastos, e
Administradora Cátia Müller representado os técnicos administrativos. Convidados: Prof. Dr.
Neimar Ferreira, Prof. Dr. Eduardo Tillmann, Prof ª. Dr ª. Larissa Tavares, Prof. Dr. Guilherme
Wiedenhoft; e Administradora Fernanda Geri. A Diretora Prof ª. Drª  Audrei Cadaval justificou
sua ausência, pois foi intimada para participar como jurada no fórum de Rio Grande, sendo
este de cunho obrigatório. Inserções de Pauta: Criação de um grupo de pesquisa Chamado
InCompliance Brasil e Aprovação do Parecer n.05 da Câmara de Graduação, Extensão e
Administração: Regulamentação do Trabalho de Conclusão de Curso” do Curso de
Ciências Econômicas. 1º ASSUNTO: Aprovação da Ata anterior: O Vice-Diretor Tiarajú
Freitas colocou para aprovação a aprovação da ata anterior. Os membros do conselho
aprovaram por unanimidade. 2º ASSUNTO: Mem. 97/2021- Designação pro tempore para o
Curso de Especialização em Gestão Pública Municipal: O Vice-Diretor Tiarajú Freitas
colocou para debate a aprovação do Memorando 97/2021, que trata-se da designação do de
coordenação pro tempore do curso de Especialização em Gestão Pública Municipal, visto o
interesse em ofertá-lo novamente. Sendo dispensados os Professores André Longaray, com
tempo de mandato de 30/09/2018 à 29/09/2020 e Débora Gomes de Gomes, com mandato
30/09/2018 à 29/09/2020. Sendo assim, Prof. Samuel Bonato, foi designado como coordenador
com mandato pro Tempore. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade. 3º
ASSUNTO: Aprovação do Ad Referendum – Mem. 98/2021 – Solicitação de abertura de
concurso para professor Temporário (ADM); O Vice-Diretor Tiarajú Freitas colocou para
debate a aprovação do Memorando 98/2021, que se trata da Abertura de edital de Seleção
para Professor temporário, na vaga da professora Flávia Czarnesky, que encontra-se em
licença para Pós-Graduação. Matéria: Administração Geral. A banca será composta pelos
seguintes membros: Profa. Dra. Carolina Magda Roma (Presidente), Profa. Dra. Anne Pinheiro
Leal, Prof. Me. Leonardo Lisboa Pereira, Prof. Dr. Samuel Vinícius Bonato (Suplente). Os
membros do conselho aprovaram por unanimidade.  4º ASSUNTO: Registro da Elaboração
de conteúdo do Prof. Samuel Bonato; O Vice-Diretor Tiarajú Freitas colocou para aprovação
o registro de elaboração do conteúdo pelo Prof. Samuel Bonato. O Professor salienta que foi
selecionado para professor conteudista (I), para elaboração do material da Disciplina de
Gestão em Saúde, do curso de Especialização em Administração Pública Municipal, vinculado
ao sistema CAPES-UAB, e coordenado pelo núcleo de educação à distância (NEAD) da
Universidade de Pernambuco (UPE). O conteúdo já foi elaborado e entregue. Os membros do
conselho aprovaram por unanimidade. 5º ASSUNTO: Homologação do resultado do edital
17/2021 de seleção para professor Substituto: O Vice-Diretor Tiarajú Freitas colocou para
debate a aprovação da homologação do edital 17/2021. A seleção é para a área de Ciências
Contábeis, nas disciplinas: Introdução à Contabilidade e Contabilidade Intermediária. Os
aprovados foram, na seguinte ordem, os candidatos: 1° Michele Josiane Rutz Buchweitz (nota:
7,52) e 2° Isabelle Caroline Bevilaqua (nota 6,79). Os membros do conselho aprovaram por
unanimidade. 6° ASSUNTO: Aprovação do Parecer 12/2021 da Câmara de Pesquisa e Pós-
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Graduação: Relatório de Afastamento, relativo ao 02° semestre de 2020 - Interessada
Profa. Carla Teresinha do Amaral Rodrigues: O Relator Prof. Artur Roberto de Oliveira
Gibbon emitiu parecer favorável, com a seguinte fundamentação: “o 3º relatório de afastamento
da professora Carla Teresinha do Amaral Rodrigues, referente ao 2º semestre de 2020,
apresenta informações pertinentes ao seu desenvolvimento”. Os membros do conselho
aprovaram por unanimidade. 7°ASSUNTO: Aprovação do Parecer 13/2021 da Câmara de
Pesquisa e Pós-Graduação: Relatório de afastamento, relativo ao 02° semestre de 2020 –
Interessada: Profa. Larissa Ferreira Tavares: O Relator Prof. Artur Roberto de Oliveira
Gibbon emitiu parecer favorável, com a seguinte fundamentação: “o 8º relatório de afastamento
da professora Larissa Ferreira Tavares apresenta informações pertinentes ao desenvolvimento
do seu curso”. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade. 8° ASSUNTO:
Aprovação do Parecer 14/2021 da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação:: Relatório de
afastamento, relativo ao 02° semestre de 2020 – Interessada: Profa. Cintia Amaral Pinto
Cezar; O Relator Prof. Artur Roberto de Oliveira Gibbon emitiu parecer favorável, com a
seguinte fundamentação: “: o 5º relatório de afastamento da professora Cíntia Amaral Pinto
Cesar, referente ao 2º semestre de 2020, apresenta informações pertinentes ao seu
desenvolvimento”. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade. 9º ASSUNTO:
Aprovação de Projetos e Relatórios- Centro Integrado de Pesquisa. Foram colocados para
aprovação os Projetos: a) Projeto 1497 EXT – Interessada Profa Giovana Souza; b) Projeto
1579 PESQ – Interessada Profa. Vanessa Pires; c) Projeto 1607 PESQ – Interessada Profa.
Adriana Peñafiel; d) Projeto 1608 PESQ – Interessada Profa. Adriana Peñafiel; e) Projeto 1734
ENS – Interessada Profa. Daiane Machado; f) Projeto 1742 ENS – Interessado Prof. Ricardo
Frio; g) Projeto 1744 ENS – Interessada Profa. Adriana Peñafiel; h) Projeto 1747 ENS –
Interessada Profa. Adriana Peñafiel. Além disso, os seguintes relatórios finais: a) Relatório
Final ENS 1475 – Interessada Profa. Lívia Triaca; b) Relatório Final ENS 1615 – Interessada
Profa. Adriana Peñafiel; c) Relatório Final ENS 1625 – Interessado Prof. Eduardo Tilmann; d)
Relatório Final ENS 1641 – Interessado Prof. Rafael Mesquita; e) Relatório Final ENS 1646 –
Interessada Profa. Adriana Peñafiel; f) Relatório Final ENS 1648 – Interessado Prof. Rafael
Mesquita; g) Relatório Final ENS 1669 – Interessada Profa. Raquel Pontes; h) Relatório Final
ENS 1670 – Interessada Profa. Raquel Pontes; i) Relatório Final ENS 1671 – Interessada
Profa. Raquel Pontes; j) Relatório Final EXT 1093 – Interessada Profa. Michelle Martins; k)
Relatório Final EXT 1186 – Interessada Profa. Michelle Martins; l) Relatório Final PESQ 1023 –
Interessado Prof. Guilherme Costa e n) Relatório Parcial PESQ 934 – Interessada Profa.
Daiane Machado. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade. INSERÇÕES DE
PAUTA: Criação de um grupo de pesquisa Chamado InCompliance Brasil; O Vice-Diretor
Tiarajú Freitas colocou para debate a homologação e reconhecimento do grupo de pesquisa
InCompliance Brasil, sob a coordenação do Prof. Marco Aurélio Gomes Barbosa. O grupo
busca o estudo do Compliance, elemento de extrema importância para a gestão das empresas
das organizações públicas e privadas, bem como para o bem estar da sociedade como um
todo. O grupo conta com a colaboração da Faculdad de Ciencias Económicas y de
Administración da Universidad de La República Uruguay. Os membros do conselho aprovaram
por unanimidade. Aprovação do Parecer n. 05 da Câmara de Graduação, Extensão e
Administração: Regulamentação do Trabalho de Conclusão de Curso” do Curso de
Ciências Econômicas: O relator Prof. Neimar Ferreira da Rosa procedeu a leitura do Parecer.
Na sequência, informou que emitiu parecer favorável, com a seguinte fundamentação: As
alterações propostas, mantém-se alinhadas ao Projeto Pedagógico do Curso (PPC), com
apreciação das normas da Universidade e de legislações federais. A Regulamentação do TCC
é uma atualização da regulamentação anterior (aprovada em 2014), e objetiva melhor atender
o bom funcionamento das disciplinas de TCC. A Câmara acompanhou o voto do relator e os
membros do conselho aprovaram o parecer. ASSUNTOS GERAIS: O Prof. Alexandre Quintana
gostaria de registrar que os programas de pós-graduação do ICEAC enviaram o coleta CAPES
no final de maio dentro do prazo estabelecido e que a coordenação programa trabalharam de
forma integradas, trocando informações para que todos tivessem bons resultados. Além disso,
Salienta, também, que a segunda edição de 2021 já está publicada, e que nessa edição foram
publicados 10 artigos, devido ao crescimento do número de artigo submetido a revista. O
aumento no número de artigo também, ganha importância em função da avaliação dos
periódicos que está priorizando o impacto, e que para alcançar esse impacto é necessário
maior volume e qualidade nos artigos publicados. Na sequência, a administradora Fernanda
Geri solicita que o docentes encaminhem os dados dos eventos realizados para compor o
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Boletim do ICEAC. E por fim, o Vice-Diretor Tiaraju Freitas parabenizou a coordenação do
Curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas, pois o curso reconhecido pelo MEC. Não
havendo mais nada a tratar, encerrou-se a reunião.

           Lucas Porto                                                                      Tiarajú Freitas
            Secretário                                                                  Vice-Diretor do Iceac
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